
上野原市職員で第８回八重山トレイルレース（ロングコース）で３位の吉原です。

今回は、コロナ禍の中、密にならないようウェーブスタート等の対策をとっての、「試走会」という形での開催でした。
私は、最後から２番目の組でのスイーパー兼選手サポートとして出走しました。

いつものレースでは、息つく間もない緊迫した走りをするのですが、試走会ということもあり、周りのランナーさんと穏やかな雰囲気で
走ることができました。　一緒に走ったランナーさんは、「試走会だけれども地元の人達が温かく迎えてくれて嬉しかった」

「来年は、仲間と一緒に来ます」といった言葉をかけてくれるランナーさんもいて地元のランナーとして、とても嬉しかったです。
来年のレースでは、今回一緒に走った皆さん方と、ゴールの喜びを分かち合えたらなと思います。

　試走会という形で、温かく迎えてくれた実行委員会の皆さんありがとうございました。

先日は試走会開催してくださってありがとうございました。

私は山登りはしていましたがトレイルランニングは初めて。今回は走る距離よりも歩いている方が
多かったです。　でも集落の人に応援されたりカメラマンにカメラを向けられたら走らないと！という気持ちになれたので
自分1人で走るよりも頑張れました。

山からの景色など上野原の風景も堪能することができ、走るだけではない

楽しみがたくさんあるんだなあと感じました。
次回はもう少し走る距離を伸ばせるように頑張ろうと思います。

　
楽しい試走会でした。ありがとうございました。
来年もよろしくお願いいたします。

 臼井 選手

  　

試走会に参加した皆さんからの  コメントです
3・6・30

花畑を走る

初めてのトレラン


